

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711074 - CANTIKA RATU AZZAHRA ZAIN

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	IC : sudah baik, namun sebaiknya jangan mengatakan tidak ada resiko/ tidak akan ada efeknya, karena semua tindakan pemeriksaan pasti memiliki potensi rasa tidak nyaman, jadi sampakan dengan lebih baik , CUCI TANGAN : Oke , PX.GAIT : OKe , PX.ARMS/LEGS/SPINE LF: Oke , PX.SARAF MOTORIK : , PX.VASKULER: , MOVE EXAMINATION: , KOMUNIKASI: , PROFESIONALISME:
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	Jangan lupa cuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan. Arm-dropping tidak dilakukan
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	sudah melakukan inform consent dgn baik, sudah cuci tangan, belum mempersiapkan pasien dengan baik, seharusnya posisinya bagaimana dek? duduk berhadapan kan ya? kok tidak duduk saat melakukan pemeriksaan? saat melakukan pemeriksaan lapang pandang sudah baik, melakukan pemeriksaan dgn jari dari perifer ke tengah 8 arah mata angin ya dek, tadi hanya 6, yg utara dan selatan belum dilakukan ya, sebaiknya jangan terlalu cepat saat menggerakkan jarinya ya, saat melakukan pemeriksaan otot ekstraokuler, belum mengamati pantulan sinar pada kornea dengan senter dan belum melaporkan tepat di tengah, sudah menggerakkan jari dgn membentuk huruf H tapi terlalu cepat gerakannya dek, belum melakukan tes konvergensi dgn baik, pemeriksaan TIO sudah dilakukan. tapi posisinya belum benar. jika melakukan pemeriksaan berdiri itu kurang lege artis, tinggi mata juga jadi tidak sejajar.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Mbak tidak perlu menjelaskan dengan bahasa nervus cranialis, sebaiknya dijelaskannya dengan bahasa akan melakukan pemeriksaan saraf di tubuh bapak // Informed consent sudah OK // Sudah cuci tangan WHO dan mempersiapkan alat dengan baik, meskipun yang dipersiapkan hanya untuk px nervus cranialis 1, seharusnya mempersiapkan untuk seluruh px nervus cranialis // Untuk melakukan pemeriksaan kan sudah disediakan 2 kursi, bukankah membuat mbak Cantika kurang nyaman saat pemeriksaan karena harus berdiri // Px Nervus Cranialis 1 sudah OK // Px nervus cranialis V sudah OK // Pemeriksaan sensorik tajam sebaiknya stimulus tajam disentuh ke tangan pemeriksa terlebih dahulu agar bisa merasakan kedalamannya // Pemeriksaan Nervus Cranialis VII sudah OK baik sensorik maupun motorik // Sip
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	cantika sdh berusaha melakukan px sensibilitas, akan lebih baik lagi dipisah antara px raba halus dengan nyeri. raba halus dgn kapas diselesaikan. tanyakan apakah terasa, lokasi di mana, apakah kanan dan kiri sama. langkah yang sama juga untuk px nyeri dengan tusuk gigi. apakah terasa, lokasi di mana dan apakah sama kanan dan kiri.
Pemeriksaan Segmen Anterior	pergerakan palpebra, pemeriksaan keratoskop masih belum tepat
Pemeriksaan Visus	masih tampak bingung, belum pinhole, cek mata masih bolak balik
Pemeriksaan Vital Sign	IC ok, persiapan pasien ok, ukur suhu :sudah ok, cek tek darah : belajar lg cara pasang & mengembangkan manset ya, sudah dengan 2 jenis alat lho...kalau tdk pas penguncinya tdk akan naik, jangan berulang2 mengembangkan manset krn menyakiti pasien, belajar lg ttg sistolik palpaotir hitung nadi & napas blm dilakukan krn kehabisan waktu

Universal Precaution	cuci tangan terlalu cepat kurang dari 40 detik. inisial washing harusnya tangan disabun sampai siku. saat bilas scrubing tidak usah digosok pakai tangan. tangan yg sudah masuk gown jangan pegang belakang jilbab.
-------------------------	---